

## Fragen Bürgerversammlung am 26.11.23

1. Warum wird der Kernweg nach Schlag erneuert / verbreitert- ein paar Ausbesserungen hätten gereicht – die ca. 200.000 Euro hätte die Gemeinde für wichtigere Aufgaben (z.B. Kindergarten) verwenden können
2. Warum wird die Bürgerversammlung nicht in einem unserer Gasthäuser (Saal) abgehalten - um mehr Bürgern die Teilnahme zu ermöglichen – sollten die Gastronomiebetriebe nicht unterstützt werden?
3. Warum steht die Sanierung/Neubau der Kläranlage nicht auf der Tagesordnung? Es geht hier um ein Millionenprojekt! Ist es das nicht Wert? sollen die Bürger über den aktuellen Stand nicht informiert werden?
4. Welche jährliche Betriebskosten hat die Gemeinde für das Bürgerzentrum, und die neue/ geplante Kläranlage zu tragen?